

Chers étudiants,

Les 4 et 5 décembre prochains, vous serez amenés à voter pour élire vos représentants aux conseils centraux de l'Université Lyon 2.

Durant le dernier mandat, **les élus UNI ont œuvré au mieux pour la défense de vos intérêts et de vos diplômes**. Qualité de vie, professionnalisation des études, revalorisation des filières, opposition aux subventions wokistes et communautaristes avec l'argent des étudiants... Chaque combat, nous l'avons mené durement, et ce grâce à vous.

Cette année, nous avons à nouveau besoin de vous.

Depuis de nombreuses années, et quel que soit le motif, **Lyon 2 est trop souvent victime de blocages à répétition**, empêchant les étudiants de pouvoir poursuivre leurs études sereinement.

Rappelons qu'en novembre 2022, **la présidence de Lyon 2 avait même été séquestrée** par des militants d'extrême gauche, tout ça afin d'imposer un « rapport de force ».

Pas plus tard qu'en octobre dernier, **le campus des Berges du Rhône a été le théâtre d'une zadisation progressive**, avec notamment l'installation de tentes par des manifestants.

Cela ne peut plus durer.

Vous, étudiants de Lyon 2, avez droit à une poursuite d'études saine.

Vous avez le droit de vouloir étudier en paix.

Vous avez le droit de vouloir un diplôme de qualité, ayant de la valeur sur le marché du travail.

Alors, les 4 et 5 décembre prochains, nous comptons sur vous, pour que Lyon 2 redevienne une fac de mérite et d'excellence.

Les 4 et 5 décembre prochains, on vote en ligne pour UNI : pour un diplôme de qualité, contre les blocages !